



## Somos un gigante de la región

Así lo reconoce la prestigiosa Revista Summa, en su edición de marzo de este año.

La Revista Summa destaca a Transcomer como una de las empresas referentes en Costa Rica, en la región centroamericana y República Dominicana.

La minuciosa selección efectuada por el medio considera más que el tamaño y utilidades, la capacidad de generar valor para la sociedad, en apego a las buenas prácticas y el operar bajo un propósito trascendente.

Apunta además en su escogencia de las empresas, al triunfo en el mercado por contar con una cultura de excelencia, productos y servicios que han ganado la preferencia del consumidor, a la vez, el talento capaz y constante desarrollo, así como las sólidas estrategias competitivas.

"Sus nombres son bien reconocidos, despiertan orgullo en la región y encierran potentes historias de esfuerzo, superación y trabajo responsable", señala el reportaje y agrega: "El camino al éxito en los negocios no es fácil; está marcado por la tenacidad y el esfuerzo, de lo cual dan testimonio las organizaciones que conforman nuestra selección de Gigante Empresariales de América Central y República Dominicana."

La publicación destaca que las empresas seleccionadas son casos de éxito; de acuerdo con especialistas del IESE Business School para lograr ese éxito es "esencial contar con una estrategia bien delineada que oriente las acciones de la empresa hacia objetivos concretos". Además, asegurar su óptima implementación "implica disponer de las personas adecuadas, de una estructura organizativa eficiente y de herramientas de gestión que faciliten la consecución de los objetivos establecidos, así como comunicarla eficazmente a toda la organización."

En Transcomer estamos agradecidos por el reconocimiento como una de las empresas "gigantes del país y de la región". Somos una empresa cuyos números hablan: 22 años de cumplir a nuestros inversionistas al 100%, 4.903 inversionistas activos, 8.946 operaciones de inversión activas, así como 18.651 metros cuadrados construidos al cierre del 2024, entre otras estadísticas, dicen más que mil palabras.

Pero nada de eso sería posible de no ser por nuestros colaboradores, nuestros asesores de inversión externos y, en especial, por quienes depositan su confianza en nosotros, los inversionistas.

No podemos menos que continuar con el sólido compromiso de trabajar cada día con la mística, ética y entrega que nos ha caracterizado de siempre y que continuará siendo nuestro norte.

Ver edición: https://revistasumma.com/revista-summa-digital-edicion-370/